

Luzern, 6. Juli 2011

Medienmitteilung

Auflösung PHZ-Konkordat

Alle Konkordatskantone haben der Auflösung des PHZ-Konkordats per 31. Juli 2013 zugestimmt. Für die Studierenden an den Teilschulen wird der Abschluss des Studiums gewährleistet.

Der Konkordatsrat der Pädagogischen Hochschule Zentralschweiz (PHZ) stellte an seiner Sitzung vom 1. Juli 2011 fest, dass mit dem am gleichen Tag erfolgten Beschluss des Kantonsrats Obwalden nun alle Konkordatskantone der Auflösung des PHZ-Konkordats per 31. Juli 2013 zugestimmt haben. Für den Fall, dass in einem Kanton das Referendum gegen den Austrittsbeschluss zu Stande kommen sollte, haben alle Kantone das Konkordat vorsorglich auf den nächstmöglichen Kündigungstermin, den 31. Juli 2014 gekündigt.

Es ist dem Konkordatsrat ein Anliegen, dass der Auflösungsprozess geordnet abgewickelt wird. Er hat dafür eine Arbeitsgruppe eingesetzt. Zudem sind die heutigen Standortkantone Luzern, Schwyz und Zug verpflichtet, für Studierende, die ihre Ausbildung bereits begonnen haben oder im nächsten Jahr in die PHZ eintreten, den Abschluss des Studiums zu gewährleisten. Die Angebotsplanung für Studierende, welche ab dem 1. August 2013 in eine pädagogische Hochschule eintreten, liegt dann in der Zuständigkeit der Standortkantone.

Weitere Auskünfte:

- Regierungsrat Res Schmid, Präsident Konkordatsrat PHZ, Tel. 041 618 74 00 (nach Absprache)
- Arthur Wolfisberg, Sekretär Konkordatsrat, Tel. 041 226 00 64 (Mittwoch 9-11, 14-16 Uhr)